

あけましておめでとうございます



4月に富士岡支所に異動しました。体育振興会の仕事をやっている
ので、スマートな体?になりました。(^^)組長の大役も、あと
少しで終了です。今年は、氏子役員です。吉田さんの送りがある
ので、一役去ってまた一役です。

佳苗に身長が追いつかれそうで、あせています。体重だけは、
まだまだ負けません。(^^;; ダンベル体操ダイエットの成果
で、筋肉つきました。(^^)
(注:本人の強い希望により、少し修正してあります)



体は小粒ですが、声変りました。電話に出ても、ビックリし
ないでください。
中学はキビシー。でも、マイペースで頑張ります。(^^)

市子連のチャレンジマラソン大会で、復活優勝しました。気楽に
走ったのが良かったようです。(^^) / 学校の大会では、4連
覇しました。今年も、気楽に走ります。



静岡新聞主催の静岡県小学生将棋大会低学年の部で、準優勝しま
した。(^^) / 小学校のマラソン大会でも準優勝でした。今年
は、両方とも優勝を狙います。

94歳になります。イヤな事は、すぐに忘れます。それが長生き
の秘訣です。(^^)



佳苗と一緒に、手芸教室に通い、楽しんでいます。
老人介護のプロになりました。相談のある方は、お
気軽どうぞ。

去年は、夏バテして体調を崩しました。犬の
介護保険も作って欲しいワン。



平成12年 元旦